



Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2024

Schriftliche Anfrage Andrea Elisabeth Knellwolf betreffend plötzlich boomende Gewerbebezüge wie z.B. Barber-Shops

P245089

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Wie in anderen urbanen Gebieten ist in Basel-Stadt das Angebot an Coiffeursalons, Kosmetikstudios und auf ausländische Angebote spezialisierte Restaurants grösser als in ländlichen Regionen. Die kantonalen Behörden führen je nach Leistungsauftrag und Zuständigkeitsbereich systematische und umfangreiche Kontrollen bei den verschiedenen Branchen durch. Sie stehen miteinander im engen Austausch wie auch mit Bundesbehörden und Paritätischen Kommissionen. Die im Vorstoss angesprochenen Statistiken und Auflistungen werden nicht erstellt.

